

FÊTE DE SAINTE ANNE.

26 JUILLET.

Comme d'habitude la fête de sainte Anne sera célébrée avec toute la solennité possible. Il y aura grand-messe et vêpres solennelles.

Nous comptons sur un grand concours de pèlerins.

SERVICE ANNIVERSAIRE DE MGR EDMOND LANGEVIN.

Le 3 de ce mois a été chanté à la cathédrale le service anniversaire de Mgr Edmond Langevin. Sa Grandeur Mgr Jean Langevin, évêque de Rimouski, a officié pontificalement en présence de Mgr Blais, du Chapitre et d'un bon nombre de prêtres.

NOUVELLES RELIGIEUSES.

— Deux cents pèlerins allemands sont arrivés à Rome samedi, le 3 mai, et ont été reçus en audience solennelle par le Souverain Pontife le jeudi suivant. Plusieurs canadiens ont été admis à cette audience, entre autres le rév. M. Guillaume Forbes, vicaire de Caughnawaga.